Nachbarschaftshilfe Wenzenbach stellt sich erfolgreich im Gemeinderat vor

Seit 10 Jahren engagiert sich die Nachbarschaftshilfe Wenzenbach – meistens im Stillen – zum Wohle der Bürger aus der Gemeinde. Doch viele kennen den gemeinnützigen Verein gar nicht.

Um das zu ändern, präsentierte der Vorsitzende Hans-Peter Semmler in der Gemeinderatssitzung am 24.10. den Verein, um die ehrenamtliche Arbeit vorzustellen und um weitere Unterstützung zu bitten. Er betonte die Bedeutung des Vereins für die Gemeinde und hob insbesondere ihre Hilfe für ältere Menschen und Personen mit eingeschränkter Mobilität hervor.

In seiner Präsentation erklärte er, dass ihr Hauptziel darin bestehe, den Menschen in der Gemeinde Unterstützung und Hilfe im Alltag anzubieten. Zu den angebotenen Dienstleistungen gehört Computerhilfe, Einkaufshilfen, Begleitung zu Arztterminen, Unterstützung im Haushalt, kleine handwerkliche Tätigkeiten und seit neuestem ein sogenannter Reparatur-Treff.



Dort können die Bürger Gegenstände aller Art zur kostenlosen Reparatur bringen. Die Organisation besteht aus einer engagierten Gruppe von Freiwilligen, die ihre Zeit und Fähigkeiten zur Verfügung stellen, um anderen zu helfen. Sie verfügen über ein Netzwerk von geschulten und zuverlässigen Helfern, die gerne bereit sind, ihre Unterstützung anzubieten.

Während der Präsentation berichtete der Vorsitzende der Nachbarschaftshilfe Wenzenbach von den bisherigen Erfahrungen und positiven Auswirkungen ihrer Arbeit in der Gemeinde. Durch ihre Unterstützung konnten ältere Menschen länger in ihrem Zuhause bleiben und sich auf eine verlässliche Hilfe in ihrer Nachbarschaft verlassen.

Der Gemeinderat zeigte großes Interesse an der Arbeit der Nachbarschaftshilfe und stellte Fragen zur Engagement und zur Finanzierung. Es wurde betont, dass eine enge Zusammenarbeit mit der Gemeinde von großer Bedeutung sei, um die Arbeit der Nachbarschaftshilfe erfolgreich fortzusetzen und noch mehr Menschen zu erreichen.

Abschließend äußerte der Vertreter der Nachbarschaftshilfe, Hans-Peter Semmler, den Dank an den Bürgermeister Sebastian Koch und an die Gemeindeverwaltung für die unbürokratische Hilfe und die Unterstützung bei diversen Anliegen, wie zuletzt bei der Gründung des Reparatur-Treffs.

Die Vorstellung der Nachbarschaftshilfe Wenzenbach im Gemeinderat war ein großer Erfolg. Die Organisation konnte ihre Ziele und ihre wichtige Rolle in der Gemeinde überzeugend präsentieren. Spontan sagten 2 Mitglieder des GR ihren Beitritt zu.

Mit der Unterstützung des Gemeinderats kann die Nachbarschaftshilfe ihre wertvolle Arbeit fortsetzen und noch mehr Menschen in Wenzenbach erreichen.